

Sollen Frauen katholische Priesterinnen werden dürfen?

Jacqueline Straub vs. Andreas Püttmann

Die Rolle der Frau in der katholischen Kirche wird leidenschaftlich diskutiert. Vor allem die Frage, ob Frauen Priesterinnen sein können, erhitze die Gemüter in der Kirche. "Es braucht Priesterinnen in der katholischen Kirche", fordert die Theologin Jacqueline Straub. "Keine Frauenordination", betont dagegen der Publizist Andreas Püttmann.

Moderation: Christiane Florin

mit O-Ton Sigrid Grabmeier, *Wir sind Kirche*-Bundesteam

https://srv.deutschlandradio.de/dlf-audiothek-audio-teilen.3265.de.html?mdm%3Aaudio_id=779390&fbclid=IwAR3XS4cefyiwnA96ZXevU8jHyIY7rY_HLSyt9jN7f0uhFRgKop2ernZbs4U

Zuletzt geändert am 02.11.2019